



# Sheinbaum celebró las candidaturas de Morena: "La organización nos llevarán al triunfo"

La candidata presidencial del guinda se pronunció horas después de que los nombres de las y los ganadores se hicieran públicos.



Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de Morena.

CuartOscuro.

LPO [11/11/2023]

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, recién concluido el proceso no tardó en pronunciarse al respecto de los resultados de las ocho candidaturas gubernamentales y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Fue hasta la mañana siguiente cuando a través de su cuenta de Twitter, la coordinadora nacional de Defensa de la Cuarta Transformación felicitó a las y los ganadores de cada entidad que renovarán su administración en 2024. Como bien se conoce de las entidades de Yucatán, Veracruz, Tabasco, Puebla, Morelos, Jalisco, Guanajuato, Chiapas y la capital del país.

Esta jornada duró alrededor de 18 horas y causó gran polémica, pues así como en el evento donde se nombró ganadora a Sheinbaum Pardo, hubo inconformes; como Ignacio Mier Velazco y Antonio Pérez Garibay.

[Sheinbaum celebró las candidaturas de Morena: "La organización nos llevarán al triunfo" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)